



„Gesundes Unternehmen“

Die Volksbank Mittelhessen wurde von der Initiative „Gesunde Unternehmen“ für ihr vorbildliches Engagement im Bereich des betrieblichen Gesundheitsmanagements ausgezeichnet. Deutschlands mitgliederstärkste Volksbank ist das erste regionale Kreditinsti-

tut mit dieser Auszeichnung. Vorstandssprecher Dr. Peter Hanker und Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement, nahmen die Urkunde aus den Händen von Katja Weigand, der Gründerin der Initiative sowie Gabi Schurkus entgegen. (red)/Foto: red